



MEAÑO

Las tres asociaciones de vecinos gestionan la creación de un tanatorio y organizan una charla sobre diabetes

REDACCIÓN > MEAÑO

■ Las tres asociaciones de vecinos de Meaño –Simes, Airiños de Lores y Santa Lucía de Dena– han hecho público que gestionan con varias empresas privadas la creación de un tanatorio en el municipio “para dar un servicio más próximo a los vecinos del ayuntamiento”. Los colectivos vecinales adelantaron esta negociación y recordaron la gestión que permitió restablecer la línea de autobuses entre Pontevedra y Dena pasando por Samieira, Simes y Meaño.

Dentro de esta acción social, para la que, recuerdan, “tendrán que contar siempre con la ayuda económica que fuere necesaria por parte del Ayuntamiento, Diputación provincial u otros organismos”, se incluye la organización de una conferencia sobre la diabetes.

Conferencia > Los colectivos vecinales organizaron, pues, de manera más inmediata, una

conferencia para la prevención de la enfermedad y formas de “sobrellevar de la mejor manera posible la diabetes”.

El acto tendrá lugar en la casa de cultura de Dena este viernes 23 de abril a partir de las 19:30 horas. En la sesión informativa sobre la dolencia intervendrán Manuel Martínez Barral, presidente de la Asociación de Diabéticos de Vigo y Federación Gallega de Diabéticos así como Ricardo García-Mayor, jefe del Servicio de endocrinología del Hospital Universitario de Vigo y presidente de la Federación Española de Diabéticos.

Desde los colectivos organizadores indican que “el acto se prevé multitudinario dado el número de personas afectadas por la diabetes en el Ayuntamiento de Meaño y localidades limítrofes”.

Este acto, aseguran, “forma parte de un número indeterminado de actuaciones que las mencionadas asociaciones tienen previsto realizar conjuntamente en beneficio de los vecinos”.